

ABUCIS

Pour l'unité islamique

Dieudonné ZOUNGRANA

L'Association burkinabè pour la culture islamique (ABUCIS) organise chaque année, depuis 1993, un séminaire culturel pour renforcer la connaissance et les pratiques islamiques. Cette année, elle n'a pas failli à sa logique. C'est ainsi que du 31 juillet au 7 août se tiendra à la Maison du peuple, son deuxième séminaire islamique.

L'islam est un phénomène mondial, une religion planétaire. Et pourtant, certains de ses préceptes et canaux sont sujets à de nombreuses discussions. Il faut donc, pour résoudre ces dissensions, cultiver l'esprit islamique tel que la prescrit Allah à travers son prophète Mohamed (S.W.S).

C'est dans cette perspective que l'ABUCIS vise, à travers le présent séminaire, à prêcher les valeurs suivantes : que les musulmans burkinabè sachent que l'islam est unique, que Allah est unique.

A cet égard, l'ABUCIS peut être fière, car depuis sa création le 5 mars 1989, elle a œuvré au respect des objectifs qu'elle s'est fixés au départ. Comme l'a souligné le président de l'ABUCIS, M. Mohamed Ouédraogo, l'Association n'a jamais failli à

sa mission et cette année encore, différentes manifestations seront à l'honneur : plusieurs conférences vont se dérouler dans les secteurs de Ouagadougou, une visite des malades de l'hôpital Yalgado est prévue, de même que des projections de films.

Toutes ces manifestations vont évoquer l'importance du Coran, de l'Islam, du prophète Mohamed (S.W.S), du social dans l'islam, afin de renforcer la croyance.

La femme sera aussi au centre des manifestations, car l'ABUCIS entend relever le rôle qu'elle joue dans la société. Le président de l'Association précise que l'ABUCIS vit grâce aux cotisations de ses membres et des aides de quelques opérateurs économiques.

Le thème de la conférence d'hier a porté sur "l'unité islamique". □